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VISITAS

Fui abençoada com a presença do Padre 
Márcio Antônio Rezende do Santuário de Nossa 
Senhora da Abadia de Romaria, que trouxe sua 
mensagem de fé

Tive a honra de receber integrantes do 36º Batalhão 
de Infantaria Mecanizado. Conversamos sobre a 
importante cerimônia de transmissão de comando, na 
qual o Coronel Barroso Magno se despede e o Tenente-
Coronel Domingos assume o comando

Padre Márcio

Representantes 36ª Bimec



VISITAS

O Padre Rafael, que está 
assumindo a Paróquia 
São Vicente de Paulo, me 
visitou junto com o sargento 
Rildo. Conversamos sobre 
importantes projetos sociais 
e, como o prefeito Odelmo 
sempre fez, reforçamos o 
nosso apoio

O meu trabalho pela 
causa animal continua. 
Por isso, me reuni com 
representantes das 
ONG’s Acolhe, APA, 
Amparo Pet e Siriús que 
foram beneficiadas 
com R$280 mil das 
minhas emendas 
parlamentares

Recebi a professora Luciana Soares Muniz, uma das 
idealizadoras do Programa “Diário de Ideias”

Padre Rafael

Causa animal 

Diário de Ideias



AÇÕES
Aquicultores Mineiros

Cidadãos Honorários de Uberlândia

Odelmo e eu recebemos 
o título de Cidadão 
Honorário de Uberlândia. 
Um reconhecimento que 
não é apenas nosso, 
mas de todos que 
caminharam conosco, 
que compartilharam o 
sonho de uma cidade 
mais próspera e que 
acreditaram no nosso 
trabalho com a mesma 
dedicação que temos 
por essa terra, que nos 
acolheu. Agradecemos 
à vereadora Gláucia da 
Saúde pela iniciativa e à 
Câmara Municipal pela 
aprovação desta honraria

Odelmo e eu nos reunimos com o Jorge Vieira Barbosa, presidente 
da Associação dos Aquicultores de Minas Gerais, a Marilsa, 
presidente da comissão organizadora da Aquishow Brasil, e outros 
representantes do setor e conversamos sobre os desafios que 
os produtores têm enfrentado, principalmente na questão de 
licenciamento



AÇÕES

UDIFI

De Minas para o mundo

AMVAP

O prefeito Odelmo deu mais 
um grande passo para 
transformar Uberlândia em 
uma cidade ainda mais 
moderna e conectada com 
o lançamento do UdiFi. 
Um programa que levará 
internet gratuita a mais 
de 240 espaços públicos, 
ampliando o acesso à 
informação e mantendo 
nossa cidade como referência 
em tecnologia e qualidade de 
vida no BrasilAo lado do prefeito Odelmo 

Leão, recepcionamos na 
Prefeitura de Uberlândia 
uma comitiva de jornalistas 
e produtores de conteúdo. 
Eles fizeram  um tour cultural 
e gastronômico por nossa 
cidade. Uma oportunidade 
de valorizar o Queijo Minas 
Artesanal, que tanto nos 
orgulha e foi reconhecido pela 
Unesco como Patrimônio 
Cultural Imaterial da 
Humanidade

Compareci ao encontro 
de final de ano da 
Associação dos Municípios 
da Microrregião do Vale do 
Paranaíba (AMVAP), que 
marcou o encerramento 
do mandato 2020-2024. 
Parabenizo a prefeita de 
Araporã, Renata Borges, pela 
atuação excepcional como 
presidente e todos os outros 
prefeitos que fazem parte da 
AMVAP



AÇÕES

1º Torneio Pesca Esportiva em Caiaque

Fórum Governança Pública

A Prefeitura de Uberlândia realizou o 1º Torneio de Pesca 
Esportiva em Caiaque e o evento foi um sucesso! Uniu 
esporte, lazer e conscientização ambiental. Mais uma 
ação de incentivo ao ecoturismo e à educação ambiental 
na nossa região. Que venham mais edições de sucesso 
como essa

Aconteceu em Uberlâdia a 3ª 
edição do Fórum Municipal 
de Governança Pública, um 
evento que tive a honra de fazer 
parte de toda sua concepção 
enquanto estive na Prefeitura, 
ao lado do prefeito Odelmo 
Leão. Um compromisso com 
a transparência, inovação e 
eficiência na administração 
pública, que nos fazem um 
exemplo para todo o Brasil



AÇÕES

Compromisso com o futuro! 

Magia do Natal 

 Ao lado do prefeito Odelmo, tive a alegria de acompanhar a 
apresentação dos resultados do Pacto pela Alfabetização 2024. 
Uma iniciativa idealizada por nós em 2021, para enfrentar os 
desafios trazidos pela pandemia, e que vem transformando a 
alfabetização em nossas escolas com metodologias inovadoras, 
acompanhamento individualizado, capacitação para os 
profissionais envolvidos no processo. Tornando Uberlândia um 
exemplo para o restante do Brasil

Com muita alegria, inauguramos no dia 13 de dezembro a 
Casa do Papai Noel no Parque do Sabiá e acendemos as 
luzes natalinas de Uberlândia. Além disso, 16 locais da cidade 
ganharam uma decoração mágica, com árvores iluminadas, 
figuras encantadoras e até neve artificial, transformando nossa 
cidade em um verdadeiro cenário de Natal



AÇÕESAÇÕES

Patrimônio Imaterial da Humanidade

Inauguração SESI Gravatás 

Neste mês, o Queijo Minas Artesanal foi reconhecido como 
Patrimônio Cultural Imaterial da Humanidade pela Unesco. 
Um título inédito no Brasil, e o sétimo do mundo! E, claro, 
celebramos esse feito em grande estilo. Uma festa linda 
para enaltecer a nossa cultura e homenagear os produtores 
por fazer essa iguaria que encanta os mineiros e todo o 
mundo! 

Tivemos a honra de receber o ministro do Esporte, 
meu amigo André Fufuca, além do presidente do 
Progressistas em Minas Gerais, deputado federal 
Pinheirinho. Ao lado da diretoria da FIEMG e do SESI, 
inauguramos o Ginásio SESI Gravatás. O espaço que 
vai ampliar, e muito, a capacidade de atendimento 
aos paratletas da cidade



AÇÕESAÇÕES

É luz e sustentabilidade!

Ação que transforma vidas!

Homenagem

Entregamos a nova iluminação em LED do Parque do 
Sabiá. Graças à parceria público-privada com a Engie, são 
148 novos refletores - que acendem automaticamente 
em caso de queda de energia -, além da troca de todo 
o cabeamento e novos pararraios. É mais conforto, 
sustentabilidade, segurança e economia para a nossa 
cidade

Tive a alegria de entregar 
R$727 mil em diversos 
itens e equipamentos 
que beneficiarão oito 
instituições sociais que 
atendem crianças, jovens, 
pessoas com deficiência e 
idosos em Uberlândia

Prefeito Odelmo e eu recebemos 
uma linda homenagem do Centro 
de Referência em Transtorno do 
Espectro Autista (CR-TEA). Esse 
reconhecimento é compartilhado 
com todos que acreditam no poder 
da transformação, principalmente os 
profissionais que tornam isso possível



AÇÕESAÇÕES

Complexo Social Iracema Marques

Homenagem

Inauguramos todos juntos o novo Complexo Social Iracema 
Marques, que sediará a nova Casa da Mulher além de concentrar 
todos os serviços para elas num só lugar.
E como não homenagear a nossa amiga... Uma mulher que tanto 
esteve presente em nossas vidas e não mediu esforços para 
fazer mais pelo nosso povo. Ao lado desses dedicados homens e 
mulheres do Desenvolvimento Social, Iracema fez Uberlândia ser 
pioneira no direito das mulheres

Foi realizado no Saguão do Centro Administrativo, pelo prefeito 
Odelmo Leão, que tanto recebeu eventos nos 16 anos de 
Prefeitura, uma singela homenagem aos mais de 14 mil servidores 
e servidoras que servem ao nosso povo diariamente.
A medalha do Mérito simboliza o respeito aos colaboradores mais 
capacitados de Minas Gerais, e os verdadeiros responsáveis por 
todos os prêmios e reconhecimentos que nossa cidade recebeu 
nestes anos. Toda homenagem a vocês é pouca frente ao que foi 
entregue à nossa gente



AÇÕES

A convite do vereador Neemias, participei de um culto com pastores 
de Uberlândia e da região, na Assembleia de Deus Missão aos 
Povos.
Como sempre, fui muito bem recebida e, em nome do pastor 
Álvaro, agradeço a todos pelo apoio por mais um ano. É tempo 
de agradecer, refletir e de profetizar um próximo ano repleto de 
bênçãos

Moção de Aplauso

Ao lado do vereador Abatenio Marquez, participei da missa em 
homenagem aos 60 anos de fundação da Paróquia Bom Jesus, 
presidida pelo bispo Dom Paulo. 
Fiz questão de entregar pessoalmente a Moção de Aplauso 
da Câmara dos Deputados, de minha autoria, como forma de 
reconhecimento a essa trajetória inspiradora

Tempo de agradecer 



AÇÕES

Quatro mandatos. Uma só equipe. Juntos, construímos 
uma gestão que marcou a história de Uberlândia. Durante 
todos esses anos, tivemos ao nosso lado profissionais 
dedicados, comprometidos e incansáveis.
Vocês fizeram a diferença. Cada desafio enfrentado e cada 
conquista alcançada só foi possível graças à competência, 
união e amor de cada um. Esse time é referência, e o 
sucesso da nossa cidade é prova disso.
Com o encerramento do mandato do meu companheiro 
e amigo, Odelmo Leão, só podemos dizer: muito obrigado! 
Vocês não foram apenas colaboradores, mas verdadeiros 
parceiros.
Vocês são e sempre serão os melhores do Brasil! Nossa 
gratidão e respeito eternos

Agradecimento



EM BRASÍLIA

Novo desafio na FPA

Associação Girolando 

Presidência CAPADR

Secretário Poços de Caldas

Durante a primeira 
reunião do mês da 
Frente Parlamentar da 
Agropecuária (FPA), fui 
eleita a vice-presidente 
da região Sudeste. Um 
desafio que assumo com 
alegria e responsabilidade

Conversa com Domício Arruda, presidente da Associação 
Girolando, sobre o cenário para a pecuária leiteira

A primeira reunião do mês 
da CAPADR foi presidida 
por mim durante a votação 
da pauta

Recebi o Secretário de 
Saúde de Poços de Caldas, 
Thiago Mariano, para falar 
de projetos para a saúde do 
município



EM BRASÍLIA
Audiência Pública Senado

Defesa das Mulheres

Posse Abrapa

Presidi, com muita honra, a 
audiência pública, a pedido da 
Senadora Augusta Brito, para 
debartermos o fortalecimento 
das políticas de saúde mental 
para meninas e mulheres

Fui relatora do PL nº 
2220/2021, que garante 
à mulher vítima de 
violência a prioridade 
na realização de 
exames toxicológicos 
de larga janela de 
detecção sempre 
que houver suspeita 
de administração 
de drogas sem o seu 
consentimento

Tive a honra de participar da posse da nova diretoria para o 
biênio 25/26 da Associação Brasileira dos Produtores de Algodão 
(ABRAPA). O presidente eleito, Gustavo Viganó Piccoli, assumiu 
o cargo com o compromisso de dar continuidade ao excelente 
trabalho de Alexandre Schenkel e fortalecer ainda mais os 
projetos em prol do setor



EM BRASÍLIA

Prêmio Agro Brasil 

Deputado Estadual

Comissões

Prestiguei a entrega do Prêmio CNA Agro Brasil, que reconhece 
os grandes protagonistas do desenvolvimento da agropecuária 
brasileira. Estive com o Governador de São Paulo, Tarcísio de 
Freitas, com o meu colega deputado Pedro Lupion e com a 
Presidente da Associação Brasileira dos Criadores do Cavalo 
Mangalarga Marchador (ABCCMM), Cristiana Gutierrez

Encontrei com o deputado 
estadual por Santa Catarina 
Oscar Gutz para falarmos 
sobre a pecuária leiteira

Nas comissões de Agricultura 
e Pecuária, Mulher, Saúde e 
Turismo tivemos a votação das 
emendas de comissões para 
2025 e projetos importantes, 
como o que estimula o turismo 
rural explorado por famílias



EM BRASÍLIA

Votações

Mineração Sustentável

Vereador 

Durante o mês de 
dezembro tivemos 
importantes votações, 
entre elas, a Política 
Nacional de Cuidados

Estive presente na reunião de fechamento da Frente Parlamentar 
da Mineração Sustentável (FPMin), na qual eu tenho a 
responsabilidade de fazer parte da diretoria como coordenadora 
de remineralizadores de solo. Além do balanço sobre as ações 
realizadas em 2024, discutimos as principais pautas para 2025

Recebi em meu 
gabinete o vereador 
da cidade de Frutal, 
Rapinha



EM BRASÍLIA
Natal Embaixada Britânica

Lideranças Ibiá

Bancada Mineira

Participei da Festa de 
Natal da Embaixada 
Britânica em Brasília 
e encontrei com 
a Embaixadora 
Stephanie Al-Qaq, 
responsável pelas 
relações bilaterais 
entre os dois países

Recebi o vereador Rondomar dos Reis e o Siliomar Santos de Ibiá

Participei de uma importante reunião com o deputado Hugo 
Motta, candidato à presidência da Câmara dos Deputados, 
junto à Bancada Mineira. Um momento de diálogo para estreitar 
laços e reforçar as pautas prioritárias para Minas Gerais



BORA POR MINAS

Fui até o Prata 
participar da 
inauguração do 
Cooprata Super Fácil, 
um empreendimento 
que representa 
desenvolvimento e 
novas oportunidades 
para a cidade. Depois, 
visitei as obras do 
Hospital Municipal, 
também conhecido 
como Hospital do Povo, 
junto com o prefeito 
Xexéu, para o qual tive 
a alegria de destinar 
R$2 milhões em 
recursos

Prata



BORA POR MINAS

Fui até Patrocínio para anunciar 
que a minha emenda parlamentar 
destinada ao município já está na 
conta da Prefeitura. O recurso no 
valor de R$2 milhões será utilizado 
para a ampliação da pista do 
aeroporto, que passará de 1.250 para 
1.850 metros, além da construção 
de um posto de abastecimento 

Patrocínio




